

Lunes 03 de marzo de 2008

## **Casas de Alba están detrás de ola de violencia, afirma Velásquez Quesquén (entrevista)**

**Nancy Miller**

**Lima, mar. 03 (ANDINA).**- Las Casas de Alba que operan en el país son en realidad entidades encubiertas cuyo objetivo es promover una ola de violencia y desestabilización en el Perú; así lo denunció el congresista Javier Velásquez Quesquén (PAP), quien añadió que existe la sospecha respecto de que algunos peruanos vendrían siendo capacitados militarmente en la frontera boliviana.

### **¿Es justa la preocupación del titular de Defensa respecto al financiamiento extranjero para subvencionar algunas protestas?**

–No sólo es justa sino también es válida porque hay suficientes indicios de ello. Por ejemplo hay la sospecha, y eso es lo que se está investigando, que habría algunos peruanos que están siendo capacitados militarmente en la zona fronteriza que divide el Perú de Bolivia.

### **¿Con qué razón?**

–Esto es precisamente lo que se está analizando. Pero en lo que se refiere al tema del financiamiento creo que el Gobierno no debe demorar más en realizar esta investigación porque esas oleadas violentistas tienen efectivamente ribetes muy extraños.

### **Investigación**

### **¿Hay una estrategia para afectar al Perú?**

–Yo creo que hay una estrategia de los que promueven las anticumbres (que son legítimas, pero que deben ser pacíficas), ya que detrás de ellas está el aprovechamiento de elementos violentistas vinculados a los nacionalistas, comunistas y pro senderistas, para crear una ola de violencia en el país.

### **¿Cuál es el objetivo?**

–Se pretende desestimar al Perú ante el mundo y evidentemente nos quieren presentar mal ante los dignatarios que van a venir.

**¿El financiamiento para crear esa ola de violencia vendría de Venezuela?**

–Es lo más probable y todo esto se estaría realizando a través de las denominadas Casas de Alba.

**¿Se tiene que investigar a estas casas?**

–No sólo se les debe investigar, yo creo que tienen que ser cerradas, porque a través de ellas se está ejerciendo una evidente intromisión en la política interna del país.

**¿Hay evidencias respecto a que estas casas estarían realmente involucradas en esa intromisión?**

–La mejor evidencia es el señor Efraín Yepes. ¿Quién financia al señor Yepes?, eso creo que tiene que investigarlo el Estado y me parece muy bien que el ministro de Defensa haya anunciado esa investigación.

**El Gobierno ya cuenta con elementos para justificar esa investigación?**

–Hay indicios más que razonables que justifican no sólo esa investigación sino la toma de una decisión que va a ser dolorosa, pero necesaria.

**¿Como cuál?**

–No sé, pero creo que el Estado tiene que ver de una vez por todas qué hacemos con estas famosas Casas de Alba que son entidades encubiertas para promover una ola de violencia y desestabilización en el país. Yo lo digo públicamente y la mejor muestra es el señor Yepes.

**¿Se tiene que cerrar esas casas?**

–Yo creo que sí, porque existe una injustificada intromisión en la política interna del país.

**¿No cree que se debió actuar con rapidez sobre las Casas de Alba ?**

–Sí, pero evidentemente había que cautelar mucho la relación con países vecinos, pero creo que cuando se trata de salvaguardar el orden interno se tiene que ser muy drástico en una decisión de esta naturaleza.

**Algo más**

Grupos radicales estarían preparando nuevas acciones de violencia en algunas ciudades del sur andino y la selva.